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【開会＝午前９時３０分】  
 

 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

傍聴の申し出がありましたので、これを許可いたします。 

本日の審議事項はお手元に配布した通り、議事運営につ

いてであります。まず、局長より連絡事項について説明願

います。 

 

本日は議会の最終日でございますので、この会議につき

ましては９時５０分終了目標でよろしくご協力をお願いい

たします。以上です。 

 

次に、民生文教委員会からの発議について、委員長から

説明を求めたいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

民生文教委員会委員長、入室をお願いします。 

 

（柴田議員入室） 

 

では、発議について、委員長説明願います。 

 

よろしくお願いいたします。発議の方の説明をさせてい

ただきます。発議第４号 国の負担で学校給食の無償化を求

める意見書について提案理由を説明いたします。学校では

学校給食を通じた食育が行われてきました。その意義は大

きく、教科学習とともに学校教育の大きな柱となっており

ます。新型コロナウイルスの蔓延やウクライナ情勢、物価

の高騰など、今後の見通しも不透明で経済的に苦しい状況

にある保護者も多く、学校給食の無償化が求められる状況

であります。昨今の社会状況により、無償化の実施が困難

な自治体も多いため、全ての学校で実現するには国の関与

が必要であります。よって、国において学校給食の無償化

の迅速な実施を求める意見書を提出したいと思いますの

で、議員各位の賛同を賜りますよう、よろしくお願いいた

します。以上です。 

 

よろしいでしょうか、では退出いただいて結構です。 

 

（柴田議員退室） 
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原委員長 

 

発議の取り扱いを含む議事運営について、局長説明願い

ます。 

 

本日の議事運営について説明いたします。３月１６日、

「発議第５号 羽島市役所旧本庁舎を早急に解体し市民の

生命と安全を守ることを求める決議」が藤川議員及び７人

の賛成者から提出されました。 

まず、議会運営委員会の委員長報告をしていただき、お

手元に配付してあります議事日程の通り審議中の案件につ

いて採決まで行いますので、付託案件の委員長報告を願い、

委員長報告に対する質疑を行った後、討論、採決まで進め

ていいただきます。 

続いて、議会運営委員会発議の「発議第１号 羽島市議会

の個人情報の保護に関する条例について」、「発議第２号 羽

島市議会委員会条例の一部を改正する条例について」、「発

議第３号 羽島市議会会議規則の一部を改正する規則につ

いて」及び民生文教委員会発議の「発議第４号 国の負担で

学校給食の無償化を求める意見書」を議題とし、取り扱い

については、発議第１号、発議第２号及び発議第３号を一

括議題とし、議会運営委員会委員長から一括説明、発議第

４号を民生文教委員会委員長から提案説明を願い、質疑、

委員会付託を省略し、討論、採決となります。発議第４号

については民生文教委員会で動議により意見書を発議する

ものでございます。提案者は民生文教委員会の委員長とな

ります。 

次に、発議第５号を議題とし、取り扱いについては提出

者の藤川議員から提案説明を願い、質疑、委員会付託を省

略し、討論、採決となります。 

最後に、日程第３９ 議会改革特別委員会の中間報告をし

ていただきますのでよろしくお願いいたします。 

なお、本会議終了後の会議について説明の方もさせてい

ただきますが、本会議終了後、第１委員会室において全員

協議会を開催し、引き続き６月定例会の日程に係る議会運

営委員会を第１委員会室において開催しますのでよろしく

お願いいたします。１３時より写真撮影を行いますので第

1 委員会室に集合願います。また、午後６時からは議員懇

親会を予定しております。場所につきましては吉川家とな

りますのでよろしくお願いいたします。以上でございます。 

 

局長から説明のあった通り進めたいと思いますがよろし
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いでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ではそのように取り計らうことといたします。 

議長、他に何かありますか。 

 

（発言なし） 

 

では、皆さんよろしくお願いいたします。 

これで議会運営委員会を閉会いたします。ご苦労さまで

した。 

 

【閉会＝午前９時３９分】 

 


